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前回例会出席率

令和６年３月25日　第2126回例会

週報 No.

44.90%

2099

会員卓話「年男年頭所感」／
「PETS 報告」下村哲也会長エレクト 水と衛生月間３月

会長の時間会長の時間

鹿児島中央 RC 会長　高岡　和也
テーマ：�「CLF研修で感じたこと」

昨年に引き続き、今年も東・鹿大アカデ
ミー・中央の３クラブ合同例会が開催でき
たことを大変うれしく思います。

合同例会に初めて参加される方もおら
れると思いますので、まず本日の３クラ

ブの関係性のお話をしたいと思います。我が鹿児島中
央 RC は、2730 地区最初のロータリークラブである鹿
児島 RC をスポンサーとして 1977 年１月 10 に創立をし
ました。今期で４７周年目を迎えております。それから
ちょうど 10 年後の 1987.1.8 に中央 RC をスポンサーク
ラブとして鹿児島東 RC が創立しました。東 RC は３７
周年目かと思います。そして最後に一番若い鹿児島大学
アカデミークラブが同じく中央 RC をスポンサーとして
20220.4.9 に創立をしました。今期が４周年目と思ます。
現在まで、我が中央 RC がスポンサーとなり新たにでき
たクラブは、東RCと鹿大アカデミーRCの2つのみです。
ですから、これを人間の家族で例えるなら、大変恐縮で
はありますが、お父さんクラブが中央クラブで、長男が
東クラブで末っ子が鹿大アカデミークラブということに
なり、３クラブは家族の関係にあると言えます。とはい
え、親の中央クラブとしては、元気のよい東クラブと勢
いのある鹿児島大学アカデミークラブから、ばちばちと
ケツを叩かれているようで、2 クラブに負けないように
必死で頑張っているところであります。

3 クラブが今後とも情報交換を積極的に行い、お互い
を刺激し合ってそれぞれによいクラブ運営ができること
を期待しております。

さて、本日のテーマ「ＣＬＦ研修について」ですが、
昨日 2730 地区の研修委員会主催で行われた初めての研
修がありました。それがＣＬＦ養成セミナーというもの
でした。CLFの略は、クラブラーニングファシリテーター
というもので、簡単に説明すると各クラブの研修リー
ダーを養成するための研修プログラムです。かごしま県
民交流センターにて午前１０時～午後３時過ぎまで５時
間にわたりみっちりとロータリーの事を沢山勉強をして
きました。我が中央クラブからは高岡、栫幹事、海江田
PG、東からは蓑田会長、原田会長エレクト、木浦 SAA、
有村ガバナーノミニー・デジグネート、鹿大アカデミー
からは岩元会長、岩井研修リーダーと多くの方が参加さ

れておりました。
講 演 の 講 師 に は 三 木 明 PDG（Advisory Council of 

Past Governors）（姫路 RC）21-25 年度国際ロータリー
財団管理委員会委員、18-20RI 理事などを歴任）という
立派な方がお越しになり「行動するロータリー」という
テーマで、ロータリーについて色々な話をして頂きまし
た。今日は、勉強したことを皆さんに話すのではなく、
研修後に感じたことを話します。

こういったロータリーの研修や勉強会は今までもた
くさん受けてきたつもりでいますが、それでもいまだに

「ロータリークラブとは何か？」という問いかけをされ
ると言葉に詰まってしまいます。皆さんはロータリーク
ラブとは何か？と聞かれたときなんと答えますか。

世界３大奉仕団体の一つ。いろんな会社の社長や経営
者が集まって週に１度皆でご飯を食べながら誰かの卓話
を聞く会。世界中で色んな奉仕活動をしている団体。ポ
リオ撲滅の支援団体。など様々だと思います。自分でも
しっくりした答えはいまだ見つかっていません。私は、
ロータリーは素晴らしいものだと思います。でも素晴ら
しいのに説明できないのがロータリーだと思います。こ
んな不思議な団体はないと思います。ロータリーの今後
の発展のためにも、いかにロータリーの魅力をロータリ
アンが正しく簡潔に伝える回答ができるかが重要だと思
います。ちなみに、私にとってのロータリーは、「知り
合いを広めることです。」それが世の中で地域でよいこと
をする機会となり、自己または自分の職業上の成長につ
ながると考えています。皆さんも、自分なりの「ロータリー
クラブとは何か？」の答えをみつけて、ロータリーの魅
力を多くの方に伝えて頂きたいと思います。以上です。

薔薇の本数の意味
鹿児島東 RC 会長　蓑田　達志

今日の会長の時間は私の仕事の中の、ブ
ライダルBARの話しをしたいと思います。

結婚式場の中に BAR カウンターが設置
され、披露宴の乾杯からフォトラウンドま
での間、カクテルをフリードリンクで作る
という仕事になります。メニューも置かず、

希望を聞きながら作っていきます。実はメニューを置く
より希望を聞いて作る方が早いのです。

この仕事の難しいのが二つあます、一つは準備された
副材料（ジュース、炭酸）内で作ること、もう一つは新
郎新婦様用のオリジナルカクテルを考えることです。結



婚式ならではの幸せでハッピーな名前と創作意図、もち
ろん最初なので低アルコールで素敵な色、これがなかな
か大変なんです！

今日の本題です、じつは薔薇の本数には意味があるの
をご存知ですか？

1 本 「一目ぼれ」「あなたしかいない」
2 本 「この世界は二人だけ」
3 本 「愛しています」「告白」
4 本 「死ぬまで気持ちは変わりません」
5 本 「あなたに出会えた事の心からの喜び」
6 本  「あなたに夢中」「お互いに敬い、愛し、分かち合

いましょう」
7 本 「ひそかな愛」
8 本 「あなたの思いやり、励ましに感謝します」
9 本  「いつもあなたを想っています」「いつも一緒にい

てください」
10 本「あなたは全てが完璧」
11 本「最愛」
12 本「私と付き合ってください」
13 本「永遠の友情」
21 本「あなただけに尽くします」
24 本「一日中思っています」
50 本「恒久」
99 本「永遠の愛、ずっと好きだった」
100 本「100％の愛」
101 本「これ以上ないほど愛しています」
108 本「結婚して下さい」
365 本「あなたが毎日恋しい」
999 本「何度生まれ変わってもあなたを愛する」
最後に過去の作品です、11 アンジェラ（11 本のアン

ジェラの薔薇を貴女に）アンジェラは薔薇の品種です。
999 クレア（スリーナインクレア　９９９本のクレア

の薔薇を貴女のまわりに敷き詰めて）
シスローズロゼ（6 本のピンクの薔薇を貴女に）
会長の時間でした。

生成AI の使い方
 鹿児島大学アカデミー RC 会長　岩元　正孝

生成 AI はデータ解析と新規コンテンツ生成を行う進
化したアプリケーションです。要約機能は長文の核心を
短く抽出し、情報過多の現代において重宝します。例え
ば、100 ページの研究論文を数段落の要約にまとめるこ
とで、読者は素早く主要内容を掴むことができます。ビ
ジネスパーソンや研究者にとって時間節約が可能となり
ます。

セマンティックサーチはユーザーの意図や文脈を理解
し、より精度の高い検索結果を提供します。従来のキー
ワード検索エンジンとは異なり、例えば「冷たい星」を
検索すると専門的な「ブラウンドワーフ」に関する情報
を提供することが可能です。

コンテンツ生成は、ブログ記事やストーリーなど、指
定された指示に基づくオリジナルテキストを生成しま
す。この技術はコンテンツマーケティングやソーシャル
メディア投稿の作成に有効で、創造的な執筆支援として
も利用されます。AI は与えられたスタイルやトピック
に合わせてテキストを生成し、コンテンツクリエイター
の生産性向上と新たなアイデアのインスピレーション源
となります。

翻訳やコード生成においても、AI は人間のようにコー
ドを書くことができ、開発者を煩雑な作業から解放しま
す。AI コードインタープリターは自然言語の命令をコー
ドに変換し、実行する能力を持ちます。例えば、「100 に
3 を足して」という命令を受けて、AI は実際にコードを
生成し、実行結果を出力することができます。同様にリ
スト操作や条件分岐といったプログラミングの基本操作
もこなします。これにより、より高度で創造的な開発作
業に集中できるようになります。

ロータリーソング：「それでこそロータリー　」
会長の時間：鹿児島東 RC　　蓑田　達志会長
　　　　　　鹿児島中央 RC　　高岡　和也会長
　　　　　　鹿児島大学アカデミー RC　　岩元　正孝会長
会務報告：鹿児島東 RC　中川　大作幹事
　　　　　鹿児島中央 RC　松元　まや SAA
　　　　　鹿児島大学アカデミー RC　加治屋　勝子幹事
１）本日の配布物　なし
２）RCC 例会 3/24（日）11：00 ～ 天文館松山通リンクビル 9 階
　指名出席者→海江田　・坂元　各会員
　RCC 例会の中止・変更等は犬猫と共生できる社会をめざす会
のホームページ、インスタグラムに掲載されますので、参加さ
れる前にご確認をお願いいたします。
３）次週 3/25（月）例会プログラム
　　会員卓話「年男年頭所感」池脇剛さん
　　・PETS 報告　下村会長エレクト

出席報告：鹿児島東ＲＣ　フェローシップ委員会・出席委員会
　　　　　鹿児島中央 RC　出席委員会
　　　　　鹿児島大学アカデミー RC　クラブ管理運営委員会　
＜懇親会＞　　　　　　　　　　　　司会進行 /　鹿児島東 RC
開会の挨拶及び乾杯：海江田　順三郎　パストガバナー
食事「フリートーキング」
閉会の挨拶：鹿児島東 RC 会長エレクト　　原田　祐子君

次回例会　令和６年４月２日（火）

社会奉仕フォーラム
RCC犬猫と共生できる社会を目指す会

代表　杉木　和子 様

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2125回例会 52名 22名 44.90%
前々回（3月4日）の補正 52名 39名 79.59%
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